

La Paz, BCS, 19 de noviembre de 2025

Boletín 767



SE REVALORIZA AL MAGISTERIO DE BCS CON LA ENTREGA DE 500 PLAZAS

- También comprende la formación continua y la autonomía pedagógica

La gestión del Gobierno del Estado ante la Federación de 200 nuevas plazas para docentes y 300 para el personal de apoyo y asistencia a la educación, es parte de la revalorización del magisterio que como uno de los principales propósitos de la Nueva Escuela Mexicana (NEM), informó la titular de la Secretaría de Educación Pública en la entidad, Alicia Meza Osuna.

Agregó que, en este sentido, las acciones de la NEM comprenden aspectos como la formación continua, actualización, un salario profesional digno, el acceso a vivienda y el aprecio social por el trabajo que profesores y profesoras desempeñan en las zonas rurales y urbanas.

Al término de la ceremonia en que el gobernador Víctor Manuel Castro Cosío, el secretario de Educación del Gobierno de México, Mario Delgado Carrillo, y el líder nacional del SNTE, Alfonso Cepeda Salas, encabezaron la histórica entrega de basificaciones, la maestra Meza Osuna destacó que las y los docentes deben recuperar, siguiendo los preceptos de la NEM, su papel de articuladores entre la escuela y la comunidad.

Mencionó la servidora pública que otro aspecto de la revalorización se da a través de la Estrategia Nacional de Formación Continua, la cual prioriza la formación docente que reconoce el contexto escolar como elemento central de la práctica, la reflexión sobre el trabajo en las aulas y el acompañamiento pedagógico colaborativo.

La NEM, afirmó, respeta la autonomía pedagógica de maestras y maestros, a quienes reconoce como actores esenciales, capaces de formar ciudadanos solidarios y críticos gracias a su capacidad profesional, compromiso y contribuciones en el aula, valorando saberes y experiencia.

